



Comunidad
de Madrid

La Comunidad de Madrid y la compañía tienen proyectos conjuntos desde 2005 con servicios en Madrid Digital o el Servicio Madrileño de Salud

Díaz Ayuso se reúne con Fujitsu para explorar nuevas vías de colaboración en la transformación digital de la región

20 de enero de 2026.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha mantenido hoy una reunión en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, con el presidente mundial de Fujitsu, Takahito Tokita. En el encuentro, Díaz Ayuso ha conocido de primera mano los avances de la compañía en materia de transformación digital y ambas partes han explorado nuevas oportunidades de colaboración para reforzar el desarrollo tecnológico y económico de la región.

Fujitsu ya trabaja con la Comunidad de Madrid desde 2005, en una relación que se ha consolidado a través de servicios a la Agencia para la Administración Digital regional (Madrid Digital) y al Servicio Madrileño de Salud (SERMAS) en ámbitos como infraestructuras, centros de datos, ciberseguridad e inteligencia artificial, así como con recientes proyectos conjuntos en genómica. La empresa japonesa, presente en España desde hace 52 años, tiene su sede principal en Madrid, donde alberga algunas de sus instalaciones más relevantes, como el Centro Global de Excelencia en *Data Intelligence* e Inteligencia Artificial, el Centro de Servicio Remoto de Gestión de Infraestructuras y la sede europea de Fujitsu Laboratories.